

2019年11月9日(土)



## 収穫祭

南アルプスラインガルテンにおける、後半の1大イベント「収穫祭」が開催されました。実りに感謝し、ガルテナーさん達がお世話役へおもてなしをするという会になっています。

入口から素敵な飾り付けが目を引きまします。飾られている野菜たちはみんなガルテンでとれたもの・・・★それらをアレンジして見事な仕上がりです。



市長をはじめ市役所関係者様、市議会議員様などにもご参加いただき、みんなで美味しい料理を頂きます。



お料理は各ガルテナーさんが一品ずつ作って持ち寄っています。どれもとっても美味しそうで、とても一皿にはのせきれません・・・！！

皆さん何度もバイキングコーナーに足を運び、あれこれと目移りしながらどんどん盛ります。あっという間になくなってしまいうものばかり！



↑市長様にご挨拶いただきました

ずらっと並ぶお手製料理



サラダから豚汁、カレーにデザート・・・なんというごちそうでしょうか！！





和やかな歓談のひと時。  
普段はなかなか揃ってお顔を合わせる機会が少ない、中野・湯沢両エリアのガルテナーさんとお世話役さんが、みんな一緒に楽しい時間を過ごしました。

さて、お腹も満たされてきたら次はお楽しみの  
ビンゴゲーム、じゃんけん大会の時間です！



景品は豪華なものばかり・・・★

理事長や各エリアのリーダー、サブリーダーより新米やフルーツを  
景品として頂きましたので、これは欲しい！

皆さん必死でゲームの進行に一喜一憂しています。

当たった方は本当にうれしそう。満面の笑みで景品を受け取り、  
席に戻っていくのでした。



こうして楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。

また皆さん気持ちを新たに、これからも楽しいガルテン  
ライフを送ることと思います。

ガルテナーの皆さん、ありがとうございました★

←こんな素敵な手作りリースも会場内に飾られていました→

♪♪♪♪♪

